



*El derecho a la participación y su promoción en el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián*

El Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián, desde el Departamento de Barrios y Participación Ciudadana, está desarrollando un proceso para el diagnóstico sobre la participación ciudadana y su promoción en el municipio.

El objetivo general del estudio es, entonces, conocer los modos en los que el Ayuntamiento promueve el derecho a la participación a través de la articulación de procesos y espacios que buscan la implicación de la ciudadanía, asociada y no asociada, para la mejora de la calidad de vida de las y los vecinos de la ciudad y para posibilitar una incidencia más directa de la ciudadanía en las políticas locales.

Presentado el proyecto el pasado mes de abril, el proceso de elaboración de este diagnóstico ha desarrollado hasta el momento la fase de recogida de información general, contando para ello con la participación de personal técnico municipal, tejido asociativo, ciudadanía no asociada y expertos no municipales.

Toda la información recogida ha sido resumida en un primer documento de pre-diagnóstico que ahora adelantamos a modo de avance al tejido asociativo de Donostia.

Es el documento sobre el que trabajarán en los próximos días, los grupos políticos municipales, los grupos mixtos que se celebrarán con personal técnico municipal y tejido asociativo del municipio, y el grupo de trabajo con personas no asociadas para la elaboración de propuestas de mejora sobre los elementos básicos de diagnóstico.

Finalizada esta fase, se redactará el informe diagnóstico sobre el derecho a la participación y su promoción en el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián. Este informe servirá de base para la posterior elaboración, también de forma participada, de un plan de participación municipal que defina objetivos, diseñe estrategias, articule acciones y recursos para construir una política de participación que sea transversal y estratégica en el Gobierno de la ciudad.

Quedando a vuestra disposición para cualquier duda o comentario que nos queráis hacer llegar, recibid un cordial saludo



Donostia-Konderria prozesu bat prestatzen ari da, Auzoak eta Herritarren Partaidetzarako Departamentuaren bitartez, herritarren partaidetza aztertu eta hirian sustatzeko.

Azterketaren helburu nagusia, beraz, parte hartzeko eskubide hori sustatzeko Udalak darabiltzan moduak ezagutzea da, elkartea baten barruan dauden eta ez dauden herritarrek esku hartzea bilatzen duten prozesuak eta espazioak antolatzu, hiriko herritarren bizi-kalitatea hobetzearen eta hiriko herritarrek udal politiketan eragin zuzenagoa izatearren.

Proiektu hori joan den apirilean aurkeztu eta gero, diagnostiko hau prestatzeko prozesuak orain artean informazio orokorra jasotzea fasea bete du, eta horretarako, udaleko pertsonal teknikoaren, elkar-sarearen, elkartea baten barruan ez dauden herritarren eta udalaz kanpoko adituen partaidetza jaso du.

Jasotako informazio guztia aurre-diagnostikoaren lehen txosten batean laburda, eta Donostia-Konderriko elkarteen sareari ezagutzera emango diogu orain.

Hain zuzen ere agiri horren gainean lan egingo dute, datozen egunotan, udal alderdi politikoek, udaleko teknikariekin eta udalerriko elkar-sarearekin batera egingo diren talde mistoek eta elkartea baten barruan ez dauden pertsonek osatutako lan-taldeek, diagnostikoaren oinarritzko elementuen gaineko hobekuntza-proposamenak prestatzeari begira.

Fase hori amaitu ondoren, diagnosi-txosten bat idatziko da Donostia-Konderriko Udalean parte hartzeko eskubideari buruz eta hori sustatzeari buruz. Txosten hori abiapuntu gisa erabiliko da, partaidetzaren bitartez, ondoren udal partaidetzarako plan bat prestatzeari begira, helburuak zehaztu, estrategiak diseinatu eta ekintzak eta baliabideak artikulatuko dituena, hiriko Gobernuan zeharkakoa eta estrategikoa izango den partaidetza-politika bat eraikitzea.

Zuen esanetara geratzen gara egin nahi diguzuen edozein iradokizun edo zalantza argitzeko. Jaso ezazue agur bero bat